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NÃO NEGUE SUA FÉ, MAS SE EXPONHA! 
(MATEUS 5:14-16) 

A sociedade atual vive uma pseudo-erudição, onde aqueles que se julgam mais eruditos declaram 

abertamente que aqueles que são mais inteligentes não possuem uma religião formal, pois não 

precisam de uma divindade. Por outro lado, eles afirmam que crer em Deus e possuir uma religião 

é sinônimo de limitação intelectual. 

Como os cristãos da atualidade não querem administrar o desconforto de serem rotulados como 

limitados intelectuais e pagarem o preço dos prejuízos sociais e profissionais, acabam por viver de 

uma forma religiosamente anônima na sociedade, não revelando Cristo ao mundo e não fazendo 

novos amigos para Ele. 

 14—Vocês são a luz para o mundo. Não se pode esconder uma 

cidade construída sobre um monte. 15Ninguém acende uma 

lamparina para colocá-la debaixo de um cesto. Pelo 

contrário, ela é colocada no lugar próprio para que ilumine 

todos os que estão na casa. 16Assim também a luz de vocês 

deve brilhar para que os outros vejam as coisas boas que 

vocês fazem e louvem o Pai de vocês, que está no céu. (Mateus 

5:14-16 NTLH) 

1 – NÃO TEMOS PERMISSÃO PARA ESCONDER A NOSSA FÉ 

 —Vocês são a luz (i.e. pureza espiritual e moral exposta à vista de todos) 

para o mundo (i.e. a multidão incrédula ou alienada de Deus, e por isso hostil à 

causa de Cristo). Não se pode (i.e. sem permissão) esconder uma cidade 

(i.e. local de origem) construída sobre um monte (i.e. lugar elevado). (Mateus 

5:14 NTLH) 

Nesse verso, aprendemos que a nossa pureza moral e espiritual funciona como uma luz para as 

pessoas que estão afastadas de Deus, ou seja, a nossa vida deve chamar a atenção e contrastar 

positivamente as pessoas à nossa volta, de modo que elas sejam atraídas. 

 Porém, se vivemos na luz, como Deus está na luz, então 

estamos unidos uns com os outros, e o sangue de Jesus, o seu 

Filho, nos limpa de todo pecado. (I João 1:7 NTLH) 

Outro ponto importante é que as pessoas serão capazes de perceber o local onde fomos gerados, 

que no caso é em Jesus, e por isso não temos permissão para ocultar nossa origem, mas 

precisamos ter prazer em revelá-la. 

 35Jesus respondeu: —A luz estará com vocês ainda um pouco 

mais. Vivam a sua vida enquanto vocês têm esta luz, para que a 

escuridão não caia de repente sobre vocês. Quem anda na 

escuridão não sabe para onde vai. 36Enquanto vocês têm a luz, 

creiam na luz para que possam viver na luz. (João 12:35-36 NLH) 
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2 – DEVEMOS MOSTRAR O CAMINHO PARA AS PESSOAS 

 Ninguém acende uma lamparina (i.e. mostra o caminho que deve seguir – 

conf. Sl.119:105) para colocá-la debaixo de um cesto. Pelo contrário, 

ela é colocada no lugar próprio (i.e. candelabro) para que ilumine (i.e. 

direcione) todos os que estão na casa. (Mateus 5:15 NTLH) 

Nesse verso, aprendemos que precisamos ser instrumentos de Deus para oferecer o caminho até 

Cristo às pessoas a nossa volta. No entanto, só conseguiremos realizar essa missão se estivermos 

Nele. 

Se não estivemos posicionados em Cristo, seremos apenas pontos de claridade, que não revelam o 

ambiente e não apontam o caminho, mas podem distorcer a visão. 

 Continuem unidos comigo, e eu continuarei unido com vocês. 
Pois, assim como o ramo só dá uvas quando está unido com a 

planta, assim também vocês só podem dar fruto se ficarem unidos 

comigo. (João 15:4 NTLH) 

3 – AS PESSOAS PRECISAM RECONHECER A NOSSA UTILIDADE PARA DEUS 

 Assim também a luz de vocês (i.e. está em vocês) deve brilhar para 
que os outros vejam as coisas boas que vocês fazem e louvem o 

Pai de vocês, que está no céu. (Mateus 5:16 NTLH) 

O primeiro detalhe que podemos observar nesse verso é que não somos a Luz, mas que ela flui 

através de nós. Por isso, devemos tomar muito cuidado para não nos orgulharmos e nos 

apropriarmos dela. 

 12Rei da Babilônia, brilhante estrela da manhã, você caiu lá 
do céu! Você, que dominava as nações, foi derrubado no chão! 
13Antigamente você pensava assim: “Subirei até o céu e me 

sentarei no meu trono, acima das estrelas de Deus. Reinarei lá 

longe, no Norte, no monte onde os deuses se reúnem. 14Subirei 

acima das nuvens mais altas e serei como o Deus Altíssimo. ” 
15Mas você foi jogado no mundo dos mortos, no abismo mais 

profundo. (Isaías 14:12-15 NTLH) 

O segundo ponto é que a Luz que flui através de nós deve ter liberdade para nos estimular a 

cumprir a vontade de Deus, a fim de que as pessoas possam reconhecer o trabalhar de Deus e O 

glorifique. 

 E a natureza gloriosa do meu Pai se revela quando vocês 

produzem muitos frutos e assim mostram que são meus discípulos. 

(João 15:8 NTLH) 

Portanto, que nós desenvolvamos o coração de uma criança, de modo que não nos importemos 

com as opiniões e rótulos que nos serão atribuídos por saberem que somos cristãos, como 
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também não nos preocupemos com os possíveis prejuízos sociais e profissionais que isso 

representa. 

Mas, que ousadamente revelemos ao mundo que fomos gerados no Céu, como também 

expressemos os valores e o caráter de Cristo ao mundo, de modo que ele queira desfrutar do que 

desfrutamos e tenhamos a possibilidade de conduzi-lo até Cristo. 

Que Deus nos abençoe! 


